
Radwegenetz

CSU auf 2 Rädern

Ein paar Impressionen unserer Radeltour gemeinsam mit der FU Eckersdorf.

Vielen Dank an unseren Fraktionsvorsitzenden Winfried Parchent für die Ausarbeitung der Tour und
die Führung durch Oberwaiz. Ebenso ein Dankeschön an unser Vorstandsteam Madeleine Luhzing
und Claus-Dieter für die Organisation.

Ein Dankeschön an alle, die teilgenommen haben. Ein großes Dankeschön an Petrus: nach dem
anfänglichen Regenschauer hatten wir viel Sonne

Wir radeln bestimmt mal wieder. Unsere Gemeinde Eckersdorf hat so viel zu bieten.

Unser Radwegenetz muss noch weiter ausgebaut und verbessert werden. Wir bleiben dran!Unser Radwegenetz muss noch weiter ausgebaut und verbessert werden. Wir bleiben dran!
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